Estados del Pacífico reportan más incidentes viales por lluvias: AXA

 Septiembre fue el mes con más casos por fenómenos hidrometeorológicos en el ramo de Autos durante 2021.

Ciudad de México, 28 de septiembre de 2022.- De acuerdo con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), 87% de los desastres naturales en México de 2002 a 2020, fueron provocados por fenómenos hidrometeorológicos. Y aunque los daños materiales más comunes se observan en hogares e inmuebles, también los autos pueden resultar afectados.

Los huracanes, ciclones y tormentas tropicales provocan lluvias fuertes, días antes y después que tocan tierra; incrementado los percances viales. Datos de la aseguradora AXA, refieren que – durante 2021- más de la mitad del total de casos por este tipo de eventos, ocurrieron durante el tercer trimestre.

Esta tendencia se relaciona con que es el periodo cuando la temporada de huracanes en México es más intensa. De hecho, septiembre concentra el mayor número de siniestros de autos entre sus asegurados, con más de la mitad de los casos reportados a lo largo del año.

Dicha siniestralidad, coincidió con el paso de los huracanes Olaf y Nora, que llegaron a las costas mexicanas en los últimos días de agosto e inicios de septiembre de 2021. Cabe mencionar que Nora fue el fenómeno natural que mayor costo representó para el ramo de Autos el año pasado, ya que la aseguradora pagó más de 2 mil 400 millones de pesos a sus clientes.

"En los últimos años hemos visto que los casos más costosos en Autos por lluvias son los reportados en los estados del Pacifico, océano por el que arribaron cinco de los seis ciclones a México en 2021. ¹Tenemos casos en Sinaloa y Cabo San Lucas que superan el millón de pesos en daños a vehículos", apuntó Eduardo Salinas, director de Sinestros Autos en AXA México.

Asimismo, durante el año pasado Jalisco -uno de los estados más afectados por tormentas tropicales- fue la entidad con mayor número de siniestros por fuertes lluvias y otros eventos naturales; representando 63% de los casos a nivel nacional.

Aunque por Ley desde 2019, todo vehículo que circule por carreteras federales debería contar al menos con una cobertura de Responsabilidad Civil a terceros, cabe resaltar que en algunos de los estados de la costa del Pacifico, como lo son Coahuila, Durango y Baja California Sur; no es obligatorio contar con un seguro de auto.

http://dgeiawf.semarnat.gob.mx:8080/ibi_apps/WFServlet?IBIF_ex=D3_AIRE04_01&IBIC_user=dgeia_mce&IBIC_pass=dgeia_mce



COMUNICADO DE PRENSA

"Este año también esperamos un aumento en los casos por lluvias entre los meses de agosto y octubre, incluso podría extenderse hasta noviembre por los efectos del cambio climático en el país. En AXA México estamos listos para atender a nuestros más de 1.3 millones de asegurados a nivel nacional cuando lo necesiten" añadió Salinas.

Al ser un país altamente expuesto a fenómenos naturales, es de esperar que las fuertes lluvias ocasionadas por los huracanes seguirán afectando a México. Es importante tomar las medidas preventivas para evitar un accidente automovilístico en estas condiciones, y estar protegidos con un seguro en caso de que ocurra.

Para más información sobre seguros para autos, visita: https://axa.mx/seguro-autos

= 0 0 0 =

Contacto para medios: Ixchel Arce

Relaciones Públicas, AXA México Tel. (55) 4828 1571 ixchel.arce@axa.com.mx

Moisés Tamayo

Relaciones Públicas, AXA México Tel: 53 95 90 88 moises.tamayo@prp.com.mx facebook.com/AXAMexico twitter @AXAMexico llama al 800 900 1292 o visita www.axa.mx